

An alle, die Faire IT unterstützen wollen!
Das können **Sie** tun!

- Unterstützen Sie die Jugendlichen bei ihrem Einsatz für Faire Informationstechnologie!
- Informieren Sie sich über Faire IT und die Faire Maus!
- Kaufen Sie sich für Ihren Privatgebrauch, Ihr Unternehmen oder Ihre Gemeinde die Faire Maus! Verschenken Sie die Faire Maus und helfen Sie mit, den Fairen Handel weiter zu verbreiten!



KONTAKT UND INFORMATIONEN

Landesstelle der Katholischen
Landjugend Bayerns e.V.

Kriemhildenstrasse 14

80639 München

www.ausgewachsen.org

www.kljb-bayern.de/ausgewachsen



Nager IT e.V.

Am Bühel 4

83673 Bichl

<https://www.nager-it.de>

„Besser klicken mit fairen Mäusen“

NAGER IT

für Faire Computermäuse



Mit diesem Flyer können Landjugendliche in ihren Gemeinden, Pfarrämtern, Unternehmen und Familien auf die Faire Maus und den Fairen Handel aufmerksam machen und das Ziel unterstützen, den Handel fairer zu machen!

Wer oder was ist die Faire Maus?

Die Faire Computer-Maus. Der Begriff „fair“ bedeutet für die Erschaffer, dass die Maus ohne Ausbeutung und Menschenrechtsverletzungen hergestellt wird. Das mag lächerlich bescheiden klingen. In Anbetracht der aktuellen Situation sowie der Möglichkeiten als kleines Projekt ist es aber ein fast schon anmaßend hoch gesetztes Ziel.

Sie ist also noch nicht 100% fair, jedoch kann sie mit fairer Schokolade durchaus mithalten. An der ist leider auch noch nicht jede Zutat fair.

Der kleine Verein „Nager IT“ arbeitet seit 2009 an der Umsetzung fairer Informationstechnologie (IT). Er verfolgt mit seiner Arbeit das Ziel einen Anfang zu machen, damit andere Unternehmen nachziehen und es bald viel mehr Nachfrage nach fairer IT gibt und so auch die Zulieferer den Sinn und die Notwendigkeit des Umdenkens erkennen. 2016 hat Nager IT den Bayerischen Eine Welt- Preis gewonnen.



WIE VIEL IST GENUG FÜR
MEINE ZUFRIEDENHEIT?



Warum engagiert sich die KLJB für die faire Maus?

Der Faire Handel ist seit Jahrzehnten ein Schwerpunkt des Engagements der KLJB-Arbeit.

Wir, die KLJB Bayern, zählen als Jugendverband schon seit Jahrzehnten zu den Unterstützern des Fairen Handels. Sozusagen seit der ersten Stunde. Bei Lebensmitteln und Kleidung ist der Faire Handel langsam dabei, den Handel fairer zu machen und immer mehr Marktanteil zu erobern. Recht wenig tut sich leider im Bereich der Informationstechnologien, hier ist die Herkunft und Verarbeitung der Rohstoffe oft höchst intransparent und lässt schwere Ungerechtigkeiten vermuten. Darum will die KLJB Bayern durch die Kooperation mit Nager IT für faire Bedingungen in dieser Branche werben, damit der Verbraucher auch hier nachfragt. Die Faire Maus ist ein wunderbares Beispiel für die Bildungsarbeit.